Herzerkrankung/Gesundheit/Elternforum

Karitative Aktion "Tolle Tonne": Handy-Recycling für herzkranke Kinder

Für jedes gesammelte Mobile-Gerät fließt ein Anteil auf das Spendenkonto von Herzkinder Österreich.

Mit dem Recycling von Handys wird ab sofort der Verein Herzkinder Österreich unterstützt. "Für jedes gesammelte Mobile-Gerät fließt ein Anteil auf unser Spendenkonto", freut sich Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin der Herzkinder Österreich. Initiiert wurde das Projekt "Tolle Tonne" von der Tolle Tonne GmbH aus Pichl bei Wels. Das Unternehmen konnte bereits 25 Firmen österreichweit für diese Aktion gewinnen.

Linz, 19. Mai 2014 – Duda, Spucky und Bedoo heißen die niedlichen Handyschluckboxen, die 25 Unternehmen demnächst in ganz Österreich in ihren Filialen aufstellen. "Die Aktion startet in Oberösterreich und wird sukzessive auf ganz Österreich erweitert", erklärt Ulla Epler, die Kommunikations- und Marketingchefin von Herzkinder Österreich, die diese Aktion begleitet. In diesen Boxen werden alte, ausgediente Handys gesammelt und fachgerecht recycelt. "Je mehr Partner diese karitative Aktion 'Tolle Tonne' unterstützen, umso mehr herzkranken Kindern und deren Familien kann auch geholfen werden", gibt Helmut Leopold von der Tolle Tonne GmbH zu bedenken.

Umweltfreundliche Komponente

Neben der finanziellen Unterstützung von Herzkinder Österreich hat diese Aktion eine umweltfreundliche Komponente. "Nur ein Bruchteil aller alten Handys wird derzeit fachgerecht entsorgt", berichtet Ulla Epler. Beim Handy-Recycling legt das Unternehmen aus Pichl bei Wels auf Datenschutz größten Wert. "Bei Geräten, die wiederverwendbar sind, werden alle Daten von einem nachweislich zertifizierten Unternehmen fachgerecht gelöscht", betont Helmut Leopold. SIM-Karten werden zerstört und entsorgt.

Betreuung von Herzkindern kostet Geld

"Die Betreuung von Herzkindern kostet viel Geld", weiß Helmut Leopold, der mit dieser Aktion einen kleinen finanziellen Beitrag leisten möchte. Herzkinder Österreich ist eine Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranke Kinder, Jugendliche und deren Familien. Ein Team aus 21 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern betreut derzeit mehr als 4.000 betroffene Familien in ganz Österreich. Zu den Aufgaben und Zielen des Vereins gehören unter anderem Information und Beratung über die Erscheinungen, Folgezustände und Behandlungsmöglichkeiten von Herzerkrankungen im Kindesalter sowie die Betreuung betroffener Eltern während der Schwangerschaft. Das Team übernimmt die Begleitung eines herzkranken Kindes während eines Spitalsaufenthalts und fördert Kontakt und Erfahrungsaustausch betroffener Familien bei den Herzkindertreffen. In der Nähe des Linzer Kinderherzzentrums befindet sich das "Teddyhaus" mit 16 Wohneinheiten, die Herzfamilien für die Zeit während des Krankenhausaufenthaltes herzkranker Kinder zur Verfügung gestellt werden. Infos über die Aktion und Sammelstellen gibt es unter www.tolle-tonne.at. Die Initiatoren freuen sich auch über weitere Partner, die sich jederzeit an dem Projekt beteiligen können.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranke Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des "Teddyhauses" in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Bei der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: www.herzkinder.at www.tolle-tonne.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung: Kommhaus Altausseer Straße 220 8990 Bad Aussee, Austria Tel.: +43 3622 55344-2, Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: presse@kommhaus.com